



# Assemblée Générale

## 2023-2024





# Assemblée Générale 2023-2024





# Bilan d'activités



**septembre : la 3<sup>ème</sup> et dernière édition de la GuécéVTT !**



# Bilan d'activités

## **24 septembre : la 3ème et dernière édition de la GuécéVTT !**

- Le niveau des préinscriptions bien en retrait par rapport à 2022 (159 pour 239) laissait présager une édition calme.
- Finalement, ce sont 367 participants payants qui se sont élancés sur les 5 circuits ce dimanche 24 septembre.
- Une satisfaction avec le nouveau circuit de 11 km ouvert aux familles et aux groupes qui, pour une première édition a bénéficié d'un engouement très encourageant et dans les faits, répondait à une réelle attente (avec quelques runners).
- 404 participants ont donc profité des parcours concoctés par notre association avec le soutien technique de l'EC Changé. Merci aux quelques 65 bénévoles qui ont assuré, comme à l'accoutumée un service sans faille.

# 29 Octobre : Cornhole (3) !



# Bilan d'activités

## **29 Octobre : Cornhole (3) !**

Le tournoi s'est déroulé à guichet fermé et cette disposition, pourtant annoncée, a forcément fait des déçus. La salle n'est pas extensible et nous impose cette contrainte.

60 équipes se sont affrontées en qualification avec un état d'esprit remarquable ! A noter la présence d'équipes composées de deux enfants ou mixte enfant-adulte qui pouvaient concourir sur le tournoi pour cette nouvelle édition.

C'est d'ailleurs une équipe « enfants » à savoir les Parisiens qui emporte la finale 22 à 19. Innovation là aussi pour ce match qui était retransmis en direct sur Youtube (et qui reste à disposition sur notre site).

# Bilan d'activités

**25 novembre : Décorations pour les fêtes de fin d'année !**

**Avec le concours de Générations Mouvement et de Créaloisirs !**



# Bilan d'activités

**10 décembre : Arbre de Noël à Guécélard !**



# Bilan d'activités

## **10 décembre : Arbre de Noël à Guécélard !**

Le Père Noël invité par le Comité des Fêtes, est passé à la salle des fêtes de Guécélard ce dimanche 10 décembre pour passer un agréable moment avec les enfants et leurs parents. Hélas, le soleil était absent et quelques gouttes de pluie se sont même invitées.

Après son arrivée avec ses lutins et des échassiers, la traditionnelle photo et la distribution de peluches du Secours Populaire, tout ce petit monde (plus de 260 personnes) a assisté au spectacle gratuit des clowns Recto et Verso. Les décors pour la photo dans la petite salle des fêtes ont été mis en place par l'association Créaloisirs.

Tous les enfants sont repartis avec le Père Noël en chocolat offert par notre association à la fin du spectacle.

# Bilan d'activités

## **3 Février 2024 : Sous les pavés... la coloc' par les Vilains.**

La troupe des Vilains, une compagnie connue du CFG et de notre commune s'est produite dans notre commune.

Elle a interprété avec brio sa toute dernière pièce qu'elle a entièrement créée et produite. 141 personnes ont applaudi les douze comédiens, venus jouer une comédie sur différents thèmes de la société, tel que l'amour, l'écologie, la colocation et ... les saucisses !



# Bilan d'activités

**20 mars, la Rand'Omelette !**



# Bilan d'activités

## **20 Mars 2024 : La Rand’Omelette !**

Quinzième édition pour la Rand’Omelette de Guécélard organisée par quatre associations à savoir le Comité des Fêtes, l’Association de Randonnée Pédestre, Aglaé et l’EC Changé.

Les préinscriptions étaient en retrait avec les prévisions météorologiques peu favorables avec 665 participants.

Le pire est arrivé le dimanche vers 7h30 avec une pluie fine qui ne pouvait que difficilement motiver les hésitants. Ces mauvaises conditions météorologiques ont duré une bonne partie de la matinée heureusement avec une température clémence .

548 randonneurs pédestres, 351 randonneurs cyclistes et 23 marcheurs nordiques ont pu apprécié les circuits humides et auront contribué au succès mitigé de cette édition (922 au total).

**À noter : 425 convives (dont 122 bénévoles).**

# Bilan d'activités

**31 Mars 2024 : la Chasse aux Oeufs (2<sup>nde</sup> édition) !**



# Bilan d'activités

## **31 Mars 2024 : la Chasse aux Œufs (2<sup>nde</sup> édition) !**

Une organisation du Comité des Fêtes et des Lucioles.

Après le succès de la première édition en 2023, une nouvelle chasse aux œufs était organisée le dimanche 31 mars de 10h à 12h sur le terrain de la Foire, route des Galopières, à Guécélard.

163 enfants ont participé aux trois chasses (ordinaire, sauvage, au gros), encadrés par environ 25 bénévoles des 2 associations.

Des conditions climatiques très favorables ont favorisé le bon déroulement de cette manifestation, épargnée par les giboulées qui sont revenues dès 13h00.

# Bilan d'activités

## 1er avril 2024 : Une bonne nouvelle !



### Communiqué CFG



Après la reconnaissance du Comité des Fêtes comme association d'intérêt public, fruit d'un long travail de certains de nos membres, une autre bonne nouvelle.

Le Comité des Fêtes de Guécélard s'est porté candidat pour un nouveau concours, à l'image du « Plus beau marché » à la télévision.

Il s'agit d'élire la plus belle brocante de France, et notre candidature a été retenue, ce qui démontre une nouvelle fois la qualité des manifestations que nous organisons, et ce grâce à nos nombreux bénévoles.

Pour mettre toutes les chances de notre côté, nous avons besoin de VOUS : public, bénévoles, partenaires, collectivités ...

**Faites parler dès à présent de nous, du Bric à Broc de Guécélard, en partageant cette publication, en PUBLIC et en indiquant « Je soutiens et je vote pour le Bric à Broc de Guécélard ».**

Pour célébrer cette première étape, qui est déjà une victoire, un tirage au sort parmi nos supporters (ceux qui auront communiqué comme indiqué ci-dessus) permettra l'obtention de tarifs réduits pour des emplacements sur le Bric à Broc 2024.

**Le Bric à Broc  
de Guécélard  
sélectionné  
pour l'émission  
« La plus belle  
brocante de  
France », une  
émission de  
TF1**

# Bilan d'activités

**13 avril 2024 : Cornhole (4) !!**



# Bilan d'activités

## **13 avril 2024 : Cornhole (4) !!**

Nous avions volontairement limité le nombre d'inscriptions à 40 équipes pour tester une nouvelle organisation du tournoi et anticiper sur des dispositions applicables dans l'avenir.

La durée du tournoi a été allongée pour atteindre environ 7h00 avec un nombre de matchs en qualification porté à 5 qui lisse la sélection et laisse forcément moins de place au hasard. Les supports techniques ont aussi évolué que ce soit au niveau du suivi du pointage, des informations disponibles pour les concurrents tout comme par les dispositifs de soutien visuels et sonores (début, avancement et fin des parties).

L'avenir se prépare aujourd'hui 'avec l'adhésion à l'OFCH) et nous devrons nous adapter sachant que la municipalité ne nous permettra pas d'utiliser le gymnase malgré l'accord des associations utilisatrices.

# Bilan d'activités

**Mai - Juin : Des drapeaux, des fanions... pour les 24 Heures du Mans !**



# Bilan d'activités

**Mai - Juin : Des drapeaux, des fanions... pour les 24  
Heures du Mans !**

Mise en place des drapeaux et fanions ce samedi 4 mai par une dizaine de bénévoles pour marquer notre reconnaissance et notre petit clin d'œil aux 24 heures du Mans !

Le véhicule a été révisé (panneaux) pour 2024 !

La dépose a lieu fin juin !

Drapeaux à damiers côté Eglise, drapeaux colorés côté Mairie, drapeaux et fanions sur la Place du Gué, véhicule le long de la 323... ! Il en faut pour tous les goûts !

# Bilan d'activités

**12 mai : les bénévoles se retrouvent à Bel Air.**



# Bilan d'activités

## **12 mai : les bénévoles se retrouvent à Bel Air.**

Après la première rencontre en 2022, c'est ce dimanche 12 mai que la manifestation a eu lieu à partir de 11h30 dans ce cadre bucolique et très agréable.

Le nombre de bénévoles était légèrement en retrait (56) du fait du calendrier avec un « viaduc » et des très belles journées printanières qui ont poussé les familles vers des destinations diverses et variées.

Les bénévoles ont pu apprécier le buffet servi à l'Orangerie, se sont détendus sans réserve dans le parc du Domaine de Bel-Air en se confrontant dans des jeux sous le barnum ou en plein air puisque le soleil et des températures agréables étaient, eux aussi, au rendez-vous (malgré une averse vers 13h30).

# Bilan d'activités

## **23 mai 2024 : Le report du Bric à Brac du 2 juin**

La situation du terrain qui devait accueillir le Bric à Brac étant déplorable (inondation partielle et impossibilité d'accès pour son entretien et pour la pose des équipements nécessaires à la manifestation), nous avons été contraints d'annuler cette manifestation du 2 juin.

La recherche d'une solution de repli n'ayant pas abouti, nous avons décidé de reporter la manifestation au dimanche 8 septembre 2024.

# Bilan d'activités

## 1er Juin 2024 : Un petit coup de jeune pour nos visuels permanents.

Le temps faisant son œuvre et nos types de manifestations évoluant, une équipe de bénévoles s'est affairée pour faire évoluer le portique côté La Flèche (qui supporte notre logo et l'intitulé de notre site internet), et le panneau installé à la station de lavage qui reprend les manifestations répétitives de notre Comité des Fêtes, Rand'omelette, Bric à Broc et désormais Cornhole (qui a remplacé le Festicap et son Marathon).



# Bilan d'activités

## Fin Juin 2024 : Un visuel pour les JO

5 drapeaux au couleurs olympiques ont flotté en juillet et août sur le portique du Comité des Fêtes de Guécélard disposé sur l'espace vert en sortie de Guécélard côté la Flèche. Ces drapeaux surplombent un magnifique coq bleu, blanc et rouge, et un podium en raison des Jeux Olympiques et Paralympiques.





# Bilan financier



# Questions diverses

